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 沼津の新しいまちづくりが始まっています。「沼津発⇒未来へ」は県と沼津市が共同で進めている鉄道高架事業を含む

 沼津駅周辺総合整備事業の進捗状況や最新の情報等についてお知らせする広報紙です。

　

今月の１枚 
 

”冠雪の 
富士山” 

 

香貫山から望む

冠雪の富士山と

沼津市街の夜景

です！ 

    Facebookページも 

    「沼津発⇒未来へ」 

【裏面もご覧ください！】 

≪県議会における知事の発言≫ 
 

● 平成28年６月定例会 
 ・沼津駅周辺総合整備事業は、県東部地域の拠 
     点にふさわしいまちづくりの実現をめざす極めて 
     重要な事業 
 

 ・早期の事業完成をめざし、不退転の決意で取り 
     組む 
 

● 平成28年12月定例会 

 ・事業を推進する方向に何ら変更はない 
 

 ・沼津市全体のためになるという共通理解のもと、 

    不退転の決意を持って一緒に推進していきたい 
 

● 平成29年２月定例会 
 ・新貨物ターミナル周辺の生活環境への影響を 
     最小化するため、環境基礎調査を進めている 
 

 ・来年度、影響予測と対策案の検討を行った上で、 
     地元の皆様に事業への理解を求めていく 

≪沼津市議会における市長の発言≫ 
 

● 平成29年２月定例会 

「・鉄道高架事業を中心とする沼津駅周辺総合整 

   備事業は｢世界一元気な沼津｣の実現に向けて 

   極めて有効な事業であるとの認識に至った 
 

 ・沼津の閉塞感を打ち破るためには、鉄道の高架 
     化が必要であると判断した 
 

 ・今後は､責任を持って事業に関する情報を広く 

    公開していくことで市民の理解を得ていく 
 

・・鉄道の高架化を前提とした将来の沼津の姿に 
     ついて市民の皆さんと共有しつつ､一日も早い 
     事業の完成に向け､全力で取り組んでいく 
 

 ・新貨物ターミナル用地の地権者の皆様に改め 
     て事業の必要性を説明し、御理解をいただくよう 
     取り組んでいく 

■ 沼津の新しいまちづくりがイメージできる看板を設置しました 

 沼津駅周辺総合整備事業による沼津の新しいまちづくりがイメージできる看板を３カ所に設置しました。 
 

 これまでに「まちかどトーク」や「出前講座」などを通じて、事業に関する正しい情報をお伝えするとともに、 

沼津のまちづくりに対するご意見やご要望を伺ってきました。 
 

 その中で「沼津のまちが、将来どのように変わるのか示してほしい」というご要望が多かったことから、今回、 

整備後のまちの姿を視覚的にイメージしていただくため看板を製作し、沼津駅周辺に設置しました。  
 

 沼津駅周辺にお越しの際はぜひご覧いただき、これからみなさんと一緒に進めていくまちづくりの参考に 

していただければ幸いです。 
 

 なお、市では「出前講座」を実施した沼津西高校美術部のみなさんに、「沼津駅周辺で新たなまちづくりが 

始まっています」というテーマで、あまねガードの新しい看板製作を依頼しており、３月中に更新する予定です。 

■ 今年度の議会における知事・市長の事業推進に関する発言をまとめました 
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■ 沼津市からのお知らせ 

● 沼津駅周辺総合整備事業の完成イメージ模型 
  の展示と概要説明を行いました  
  

 沼津市は県と共同で、３月８日から10日までの３

日間、キラメッセぬまづ２階において「事業完成イ

メージ模型展示説明会」を開催しました。 

 まちづくりイメージＣＧの上映や、事業の完成イ

メージ模型などを使い、鉄道の高架化を前提とした

将来の沼津の姿についてご説明したほか、新しい

まちづくりに関して様々なご意見を伺いました。 

 皆さんのご意見は市と県で共有し、今後のまちづ

くりに反映させていきます。 
 

＜来場者からいただいた主なご意見＞ 
 

・鉄道の高架化により、南北の行き来を便利にして 

  ほしい 

・子どもやお年寄りが、安心して歩けるまちにして 

  ほしい 

・防災にも有効な高架事業は早く進めるべき 
・まちづくりが進めば投資が生まれ、活性化する 
・高校生が多いので、自転車道を整備してほしい 
・沼津市全体のことを考えて、みんなが協力しなけ 

  ればいけない 

■ 「まちかどトーク」・「出前講座」の開催 

 今年度は「まちかどトーク」を９回（沼津駅前５回、

原地区４回）開催し、合計で約1,000人の方にご来

場いただきました。 

 また、「出前講座」を沼津市内の専門学校２校、

高校１校で開催し、合計で約80人の学生さんにご

参加いただきました。 

 事業完成後のイメージ模型や、沼津駅周辺の 

イメージＣＧ動画をご覧になったみなさんからは、 

新たなまちづくりに対する期待の声が多数寄せら

れたほか、事業の早期完成をめざして頑張るよう

激励のお言葉をいただきました。 

 来年度以降も市民のみなさんと直接お会いして

ご意見やご要望を伺い、それらを踏まえて沼津の

まちづくりを進めていきます。 

■ よくあるご質問 

     新貨物ターミナルができると、騒音などの 
  環境面が心配だけど大丈夫？ 
 （２月の原地区まちかどトークでいただいた質問） 
 

 

   新貨物ターミナル周辺の生活環境への影響

を最小化するため、今年度から環境基礎調査を 

実施しています。 

 今後は、騒音や振動、大気質など、新貨物ターミ

ナルの整備による環境への影響を予測し、必要な

対策案を検討していきます｡  

 なお、対策案の検討は、地域のみなさんと一緒

に進めていきますので、ご理解とご協力をお願い 

します。 

H28.4 ギャラリーぷらざ H28.7 キラメッセぬまづ 

H28.11 マックスバリュ 

エクスプレス沼津原町西店 H28.9 専門学校 

３日間で570人にご来場いただきました 

テレビ局の取材も受けました 
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